

# PFLANZEN FÜRS GÄRTCHEN

Derzeit besuchen zehn Dübendorfer Kinder zusammen mit einem Elternteil den Gartenkurs im Schulgarten Stägenbuck. Das Angebot wurde im Rahmen des Projekts Bildungslandschaft eingeführt. Jedes Kind verfügt über ein Beet, in dem Ringelblumen und Kapuzinerkresse blühen sowie Karotten, Radieschen, Kartoffeln und vieles mehr. Lea Zumsteg aus Dübendorf führt durch die Kurstage, die für die Kinder eine Bereicherung sind. Sie lernen die verschiedenen Gartenarbeitsabläufe kennen und können mit grossem Stolz ernten. Nicht zuletzt erfahren sie, welch grosse Arbeit hinter diesen gesunden Nahrungsmitteln steckt, und dass man der Umwelt Sorge tragen



Glattaler vom Freitag, 26. August 2016